
Rahmenbrüche: Verkaufsstopp für Babboe-Lastenräder

Wegen erheblicher Sicherheitsrisiken hat die niederländische Verbraucherschutzbehörde den Verkauf von Lastenrädern des Herstellers Babboe auf dem Heimatmarkt untersagt. Dies berichten Spiegel online und andere Medien. Das niederländische Unternehmen soll daraufhin selbst auch in Deutschland den Verkauf freiwillig gestoppt haben. Der Allgemeine Deutsche Fahrradclub (ADFC) rät Babboe-Besitzern, die Fahrräder nicht mehr zu benutzen. Babboe will alle betroffenen Kunden informieren und bereitet auch eigenen Angaben eine Rückrufaktion vor.

Soweit bekannt ist, handelt es sich um acht Modelle, bei denen es zu Rahmenbrüchen kommen kann. Die niederländischen Behörden werfen der Firma vor, die Vorfälle nicht ordnungsgemäß gemeldet zu haben. Bereits im August 2019 hatte der Fahrradhersteller Rahmenprobleme beim Modell City eingeräumt. Babboe-Lastenräder sind vor allem bei Familien beliebt. (aum)

Bilder zum Artikel



Babboe-Lastenrad.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Babboe
